

Santiago, 5 de Dic. de 1966.

Señor Diputado
D. Mario Fuenzalida,
PRESENTE .-

Estimado Diputado,

me refiero a tu carta de 29 de noviembre, respecto a mi viaje a Curicó. Decidí hacer ese viaje a las 4 provincias el jueves 24 de ese mes y mi secretario avisó a todos los Diputados de cada una de las provincias. Como tu no estabas, te dejó recado con tu secretario, informándote de su objeto. El mismo día o al siguiente se despachó telegrama a los Presidentes Provincias pidiéndoles citar a los respectivos Consejos para los días y horas que señalé. En el caso de Curicó el martes 29 a las 12 del día.

Al llegar a la reunión y advertir tu ausencia pregunté si la Directiva te había citado, a lo que se me contestó que sí. José Flores expresó que tu sabías de la reunión pero que te habías venido a Santiago "porque no habías sido invitado".

Es una suposición antojadiza la de que yo fui con un Dóptado a arreglar las listas a mi antojo. En las 4 provincias me limité a representar la necesidad de mejorar las listas reemplazando, siempre que hubiera acuerdo, y aceptación voluntaria de los afectados, a los candidatos con poca chance por otros que tuvieran mayor arrastre. En el caso de Curicó manifesté lo que tu me hiciste presente en mi oficina sobre la necesidad imprescindible de mejorar la lista y pedí que se pusieran de acuerdo sobre la materia. Esa fué toda mi intervención y de ella asumo plena responsabilidad convencido de que cumplí mi deber como Senador y como Presidente del Partido.

Si tu optaste por marginarte de esta materia y te dejas ganar por una suspicacia respecto a mi conducta, es algo que resulta para mí doloroso y lamentable. Espero que el tiempo desvanezca el error que has cometido.

Te saluda cordialmente tu affmo. amigo,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR.